

# Toten- oder Ewigkeitssonntag

Während Katholische Christen an Allerseelen ihrer Verstorbenen gedenken, gedenken Evangelische Christen am letzten Sonntag im Kirchenjahr ihrer Verstorbenen.

In vielen Kirchengemeinden werden die Namen der Verstorbenen des letzten Jahres im Gottesdienst vorgelesen und so wird das Andenken an die Toten auch über den Kreis der Familienangehörigen hinaus in der Kirchengemeinde in Ehren gehalten. Deshalb heißt der Sonntag auch **Totensonntag**.

Weil Gott uns im Buch der Offenbarung zugesagt hat, dass er am Ende aller Zeit einen neuen Himmel und eine neue Erde schaffen will und immer bei uns sein will und alle Tränen abwischen wird und es kein Leid, Geschrei, Schmerz und Tod mehr geben wird (vgl. Off. 21), wissen wir, dass es für alle Toten, Lebenden und unsere Welt eine Hoffnung auch über den Tod hinaus gibt.

Deshalb heißt der Sonntag auch **Ewigkeitssonntag**.

Gleichzeitig werden alle Lebenden auch an die Grenzen ihres irdischen Daseins erinnert.



Startseite: <http://www.glaux-reli-latein.de>  
Impressum: <http://www.glaux-reli-latein.de/impressum.htm>  
Datenschutz: <http://www.glaux-reli-latein.de/datenschutz.htm>  
Quellen: <http://www.glaux-reli-latein.de/quelle-kirchenjahr.htm>